

## **DE** Anleitung zur Installation von Implantat Bibliotheken in der Ceramill Mind CAD-Software (Exocad)

Um für die Exocad Software aufbereitete Implantat Bibliotheken in der Ceramill Mind zu installieren, folgen Sie diesen Schritten:

1. Laden Sie sich die gewünschte Implantat Bibliothek (für Exocad) direkt auf der Hersteller Website herunter.
2. Entpacken Sie die Daten und legen Sie diese in folgendem Ordner ab:  
C:\Programme\Ceramill Software\CAD\library\implant (siehe Abbildung)
3. Nach dem Neustart der Ceramill Mind können die hinterlegten Daten im Wizard im Dialogfenster „Implantatposition erkennen“ ausgewählt werden.

## **EN** Installation of implant library in Ceramill Mind CAD software (Exocad)

In order to install an implant library prepared for Exocad Software in the Ceramill Mind simply follow these instructions:

1. Download the required implant library (for Exocad) directly from the manufacturers website.
2. Copy the unzipped data in this folder:  
C:\Program Files\Ceramill Software\CAD\library\implant(see image)
3. After restarting the Ceramill Mind the stored data can be found in the Wizard dialog box „recognize implant position“.

